De nouvelles têtes viennent renforcer la gendarmerie



Les nouveaux visages de la gendarmerie ont été présentés lors d'une cérémonie ce lundi. Photo RL

Ils sont quatre à avoir intégré les locaux de la gendarmerie à Fontoy. Le maire ainsi que de nombreuses personna-lités ont souhaité la bienvenue à ces nouveaux renforts, rencontrés lors d'une visite des locaux, ce lundi 27 mars.

Denoeud, Ibrahim Halidi et Hervé Marszalek, futur major de Compagnie de Brigade.

« Un territoire si particulier »

Le maire ainsi que de nombreuses personnalités ont souhaité la bienvenue à ces nouveaux renforts, rencontrés lors d'une visite des locaux, ce lundi 27 mars.

Peu avant la cérémonie portant sur l'effigie d'Amaud Beltrame, un parterre de personnalités et d'invités és terndu à la briagde de Fontoy pour visiter les lieux, mais surfout, faire comaissance avec quatre nouveaux gendarmes adjoints volontaires: Julia Prot, Nicolas

Le maire Mathieu Weis a d'ailleurs annoncé qu'une réu-nion allait avoir lieu avec le Géné-ral Matyn afin d'anticiper ce phé-nomène, mais surtout « pour travailler avec l'ensemble des mai-res sur une nouvelle organisation géographique de la CoB ».

HAVANGE Nécrologie

M. Maurille Michel

88 ans. Mineur retraite, il avait une compa Né le 13 septembre 1934 à Havan-ge, il était père de trois enfants : Nos condoléances à la famille

Nous avons appris le décès de M. Maurille Michel, survenu le mer-credi 29 mars à Thionville, à l'âged de 88 ans.

Alexandrine, Astrid, Frédéric, ainsi que grand-père de deux petits-en-credi 29 mars à Thionville, à l'âged de 88 ans.

THIONVILLE

Une « demolition party » pour détruire un garage

Ce n'était pas la première « de-molition party » pour Terralia Im-mobilier ! Mardi 28 mars, l'aména-geur-promoteur a organisé une soirée « destruction » de l'ancien garage Citroën Dillmann, à Thion-

ville Garche.
Pourquoi à cet endroit? Parce qu'il va y construire la résidence Le Domaine de Dyane, qui revendi-que un style moderne et audacieux Domaine de Dyane, qui revendi-que un style moderne et audacieux fidèle à la marque aux chevrons. Elle sera composée de vingt-six ap-partements répartis sur deux bâti-ments indépendants à quelques minutes seulement de la frontière luxembourquesies.

liminus seueniem de la nomiero luxembourgeoise. Quant à la « demolition party» de mardi soir, elle s'est effectuée sur invitation. Des volontaires ont en-flié casque et gants pour détruire le site, à leur manière, à coups de masses et de tractopelles. Il y avait



La destruction de l'ancien Garage Dillmann a démarré. Photo RL/Armand FLOHR

l'équipe Terralia Immobilier, les an-ciens propriétaires du site, les an-ciens salariés du garage Dillmanie. les futurs habitants de la résidence, les responsables d'entreprises loca-les qui participent au projet et les représentants de la municipalité.

Esprit d'équipe pour la course de l'Usep

L'Usep (Union sportive de l'ensei-gnement du premier degré) de la cir-conscription de Yutz a organisé ce mardi 28 mars un cross par équipe au stade Mermoz.

SSO élèves réunis

Près de 550 élèves, du CP au CM2 des écoles de Yutz et de Stuckange, se sont retrouvés pour des épreuves de course d'endurance sur des parcous allant de 600 m à 1200 m, et dont l'esprit d'équipe restait au cœur de la manifestation.

L'objectif pour cette rencontre était de faire le parcours, dans le temps le plus court, collectivement et non individuellement comme lors d'une course plus classique. Le

lors d'une course plus classique. Le froid n'a pas altéré l'ardeur des jeu-nes sportifs. Les visages souriants



Des efforts collectifs et beaucoup de satisfaction à l'arrivée. Photo RI

des enfants, la ligne d'arrivée fran-chie, ont été les témoins d'une am-biance sportive avec la satisfaction d'un exploit sportif commun. Durant la matinée, le club "Cœur et santé" de l'hionville et envivrions a proposé aux élèves quatre ateliers

sur les thèmes de l'alimentation, du

La prochaine rencontre sportive l'aéroparc de Yutz, pour le cross in dividuel avec 2 300 élèves prévus.

TERVILLE

Les Baladins du Val Sierckois invités par l'Atna

L'association tervilloise du Nou-L'association tervilloise du Nou-vel Âge (Ama), présidée par Car-men Caudy, a proposé à ses adhé-rents et autres amateurs de théâtre de découvir le nouveau spectacle de la troupe "Les Baladins du Val Sierckois". Le public, venu en nom-bre au 112, a assisté à la pièce de Marc Camoletti, Un pyjama pour six. Une comédie mythique du théâ-tre de Boulevard qui a déclenché de nombreux rires parmi les specta-teurs.





Les arbres des naissances poussent à l'Aéroparc
La municipalité a inauguré les arbres des naissances des
bébés Yussois, nés entre le mois de septembre 2022 et le
mois de janvier 2023. Pour chaque mois de naissance, un
érable champêtre est planfé à l'Aéroparc avec une plaque
portant la mention du nom de tous les bébés nés ce
mois-là, « Comme vous faites des enfants, ça nous donne
l'Occasion de planter des arbres, donc si vous ne faites
plus d'enfant, on ne pourra plus planter d'arbre », souligne avec humour Clémence Pouget, maire de Yutz./Photo
kl



Le printemps fait son retour dans la commune
La localité d'Illange se pare aux couleurs du printemps
grâce aux nombreuses réalisations du conseil municipal
des jeunes (CMI), aidé par le personnel technique de la
mairie. En parallèle, une exposition très colorée autour de
Pâques et de la nature est à découvrir vitrine du centre
culturel. Une idée supplémentaire de promenade familiale./Photo RL